

Examen de la coopération algéro-iranienne dans les ressources en eau

Dossier de la rédaction de H2o
January 2016

Le ministre des Ressources en eau et de l'Environnement, Abdelouahab Nouri, et le ministre iranien de l'Energie, Hamid Tshithiane, se sont retrouvés à Alger en vue de renforcer le partenariat bilatéral dans le domaine de l'eau. À l'issue d'un entretien qu'ils ont eu, les deux ministres ontclarifié à la presse avoir convenu de consolider davantage la coopération bilatérale dans ce domaine en renforçant la formation et la création de sociétés mixtes.

Selon M. Nouri, cette rencontre a permis également aux deux parties d'évaluer l'état d'avancement du partenariat économique entre les deux pays qui ont signé en 2008 un mémorandum d'entente dans ce cadre. Ce document, rappelle le ministre, permet de développer la formation des cadres des deux pays dans le domaine des ressources en eau, l'échange d'expérience et d'expertise ainsi que le jumelage des établissements de formation des deux pays. En outre, cette coopération vise à concrétiser des partenariats économiques entre les entreprises de rationalisation des deux pays, a ajouté M. Nouri soulignant que l'Algérie souhaite tirer profit de l'expérience iranienne dans le secteur des ressources en eau auquel le gouvernement algérien accorde une grande importance. De son côté, M. Tshithiane a estimé que de grandes potentialités de partenariat existaient dans ce secteur entre les deux pays, d'où la nécessité de les exploiter dans le cadre d'une coopération mutuellement bénéfique. Dans ce sens, il a fait savoir que les deux parties ont convenus de permettre aux entreprises de rationalisation de chacun des deux pays à participer aux appels d'offres lancés dans l'autre. En outre, selon le ministre iranien, des sociétés mixtes vont être créées pour rationaliser des projets non seulement en Algérie et en Iran mais aussi dans des pays tiers.

Algérie Presse Service (Alger) - AllAfrica 17-12-2015